

866 CENTRO

BODA

GONZÁLEZ • MALDONADO

SUEÑO

HECHO

REALIDAD

Celebraron su enlace matrimonial al estilo norteño tradicional, felices por el paso que han dado y la próxima etapa en su vida.



Alejandra y Eduardo escuchando la misa de celebración en su honor.



“Cuando el amor es feliz, lleva al alma a la dulzura y a la bondad”.

DAN EL 'SÍ', CELEBRAN EL INICIO DE UNA VIDA JUNTOS

Alejandra y Eduardo festejaron en grande su enlace matrimonial

Mariaclara Delgado

Fotos: César Rodríguez Fotógrafo

Con gran alegría Alejandra Maldonado y Eduardo González decidieron dar uno de los pasos más importantes en sus vidas, y celebraron en grande su enlace matrimonial. En este magno evento no podía faltar la presencia de sus invitados especiales como sus padres, abuelos, damas de honor y caballeros.

La ceremonia religiosa se llevó a cabo en la Iglesia San Francisco de Asís, donde dieron gracias a Dios por permitirles conocerse y

ahora prometer estar juntos en la salud y la enfermedad. Luis González y Leticia de los Santos padres del novio, además de Mardoqueo Maldonado y Aida Díaz padres de la novia, acompañaron a sus hijos en el paso más importante en sus vidas.

La recepción. Una vez concluida la ceremonia religiosa, se llevó a cabo el magno evento en honor a los recién casados, quienes felices firmaron su acta de matrimonio, y realizaron el tradicional brindis de celebración. Una noche inolvidable llena de baile, alegría y una deliciosa cena fue lo que los novios y sus invitados disfrutaron.



Los recién casados luego de la ceremonia religiosa.



La vida les regaló un instante a su lado, pero su corazón decidió que fuera eterno.



Los invitados no desaprovecharon la oportunidad de tomarse una selfie con los novios.



Alejandra acompañada de sus damas de honor.



Con un beso se selló el pacto de amor más puro que los recién casados pudieron hacer.



Los novios partiendo su delicioso pastel de bodas, el cual disfrutaron mucho al igual que sus invitados.



Alejandra y Eduardo en compañía de invitados especiales a sus boda, quienes estuvieron felices de poder estar con ellos.

ÁNGELA SE VISTE DE ILUSIÓN EN SUS XV AÑOS

La quinceañera celebró felizmente un año más de vida

Mariaclara Delgado

redaccion@eltiempomonclova.mx

Uno de los días más esperados para Ángela Paola Tobías Molina al fin llegó, sus quince años, y los festejó de la mejor manera, llena de amor, alegría y buena compañía. Sus padres Francisco Javier Hernández García y Paola Molina Gutiérrez se alegraron de presentar a su hija en sociedad.

El templo Vida Monclova Bethel fue la cede de la ceremonia religiosa donde sus abuelos paternos Juan Hernández y Norma García,

así como Bertha Alicia Gutiérrez Becerra estuvieron presentes, acompañando a su nieta en cada paso y felices de verla llegar a sus quince años llena de dicha y salud.

La fiesta. Una vez concluida la ceremonia, fue el salón Victoria, ubicado en la colonia El Pueblo, testigo de la gran celebración en honor a Ángela, quien se sintió feliz y bendecida al estar rodeada de personas que la quieren y la acompañaron en un día tan especial. Luego del tradicional vals padre e hija, una deliciosa cena esperaba a los invitados y la festejada, para después seguir con el gran evento en honor a la quinceañera.



Ángela Paola Tobías Molina lució radiante y hermosa en su vestido de quince años que fue color rosa con detalles de pedrería.

Acompañada de su hermano Eliás Hernández, y sus padres Paola Molina Gutiérrez y Francisco Javier Hernández García.



Paola acompañada de invitados especiales a sus felices quince, quienes estuvieron alegres de poder estar con ella en un día tan especial.



Bertha Alicia Gutiérrez Becerra, abuela materna de la quinceañera.



Ángela Paola Tobías Molina y sus chambelanes, quienes se lucieron en el espectáculo especial de la noche.



Duración

La duración de cada tratamiento dependerá de cuál es el que tu cabello necesita y su reacción al mismo.



Jonathan Mas
Hairstylist de celebridades



“La queratina tiene muchas características, pero ninguna de ellas es el alaciar el cabello”.

La queratina para el cabello se ha convertido en uno de los tratamientos de salón más populares de todos los tiempos por el increíble efecto ‘apacado’ que deja en la melena, aunque está rodeada de dudas sobre su uso, aplicación y efectos. Muchos creen que funciona para lograr un pelo liso de impacto, pero lo cierto es que va más allá de eso y no sólo lo decimos nosotras, ¡también lo confirman los expertos!

Jonathan Mas, hairstylist, ha trabajado con celebridades y top models como Camila Sodi, Aislinn Derbez, Alessandra Ambrosio y Olivia Palermo, para responder todas las preguntas acerca de la queratina para el cabello, desde lo que realmente es y cómo sacarle provecho, hasta sus tipos pasando de la brasileña a la japonesa.

¿Qué es? Antes de pensar en cómo usarla, debemos saber realmente qué es esta sustancia.



Queratina

Se refiere a la proteína orgánica que se encuentra naturalmente en el cuerpo

Keratina

Tratamiento para el cabello que mezcla diferentes ingredientes para modificar la estructura capilar.

Vegana

Está formulado con diferentes proteínas y aceites vegetales, sin formol, se puede aplicar desde niños.

Importante

Informarte con un estilista sobre que tipos de keratinas usa, cuál efecto buscas y cuál necesita tu cabello.

CABELLO

MOJADO. La mayoría se aplica de esta manera.

90%

ALACIADO
con la keratina brasileña.

45

MINUTOS
tarda el procedimiento.

Keratina para el cabello

HAIRSTYLE Los tratamientos de keratina para el cabello han cobrado popularidad.

La queratina es una proteína (cadena de aminoácidos) presente en gran cantidad en el cabello y uñas, también es la que perdemos en mayor porcentaje diariamente con los lavados, tratamientos químicos, de calor etc’.

Tipos: Keratina brasileña. Son queratinas que al inicio se formulaban con gran cantidad de formol. Ya se demostró el alto riesgo y desde el 2011 se reguló el porcentaje a nivel mundial que puede llevar. Éste te permite un alaciado de hasta el 90%, aunque siempre dependerá del tipo de cabello y las pasadas de plancha que sellen el producto. Después de esto salieron otras versiones sin formol, combinando otro tipo de químicos no dañinos y una gran cantidad de queratina alfa, que es la que contiene mayor cantidad de cisteína, aportando fuerza y peso al cabello, dice Jonathan Mas.

Keratina japonesa. Con estos vamos a obtener un alaciado al 100%. Su durabilidad es

como las bases: el cabello que se trata con el producto ya no vuelve a rizarse, sólo el nuevo que crece con su textura natural. Este tipo de alaciado es permanente y sólo lo recomiendo si tu look diario es llevarlo como cabello planchado, de lo contrario se te hará muy difícil peinarlo con ondas y que éstas te duren más de una hora. Es un tratamiento 100% enfocado en el cambio de la estructura, te aportará un alaciado extremo y mucho brillo. El proceso suele ser muy tardado, hasta 8 horas si tu melena es larga y densa’, revela Mas.

Hidrolizada. Nos ayudan a reconstruir, aportar fuerza a un cabello dañado, y es muy recomendable hacerlo pre y post tratamientos de keratinas brasileñas o decoloraciones. Este tipo de concentrado no modificará la estructura ni la forma del cabello, sólo le aportará fuerza y elasticidad a tu melena. Evita aplicarlos en casa y mejor ve con tu estilista de confianza.

BELLEZA • DESCUBRE QUÉ DELINEADOS TE DAN UNA APARIENCIA FATIGADA POR SU FORMA.

Delineados que debes evitar a toda costa

Agencias

redaccion@eltiempomonclova.mx

El maquillaje te puede ayudar a revivir la mirada, así como errores que pueden causar el efecto contrario. Uno de los factores clave que intervienen en el resultado, es el makeup de los ojos. Por ejemplo, existen delineados que te hacen ver cansada y que debes evitar a toda costa si lo que quieres esconder es la falta de sueño. Descubre cuáles son los otros errores de maquillaje que te pueden hacer lucir agotada e incluso triste.

Delineado grueso y exagerado

Agregar un delineado de este tipo, enfatiza más las marcas de cansancio que ya se muestran en el rostro como arrugas.



Delineado abajo de los ojos

Esto sólo podría causar que se te corra el maquillaje, haciéndote lucir desaliñada y agotada en cuestión de horas. Evítalos y mejor opta por los que se trazan en el párpado superior y dan un efecto flotante y de lifting facial.

Metálicos fríos

Los delineados metálicos en tonalidades frías o azuladas, como el plateado, el perla o el rosa con toques morados son increíbles, pero no son muy favorecedores en todas las ocasiones. Si dormiste poco y te sientes cansada en general, deberías evitar delinear tus ojos con estos tonos que evocan palidez. Además, ¿sabías que los acabados metálicos y shimmer marcan más las arrugas?



Inferior y superior

Hacer trazos en la parte inferior y superior del ojo también podría hacerte lucir cansada, aún más si aplicas sombras en tonos grisáceos y negros. No sólo dará un efecto de ojos más pequeños y cansados, el delineado inferior podría enfatizar el color rojo de la esclerótica y acentuar las ojeras. Si de delineados que te hacen ver cansada hablamos.



866 CENTRO

DIRECTOR EDITORIAL
Marco Antonio Escalera
EDITORA
Mariaclara Delgado

REDACCIÓN
Daniela Córdova
DISEÑO
Angel Muñoz

CONTACTO
redaccion@eltiempomonclova.mx
Editorial Nuevo Almaden

El Tiempo
DESDE 1964 LA HISTORIA ESTÁ EN TUS MANOS



ALEXANDER VALDES
SEGUROS

COMPROMETIDOS CON TU TRANQUILIDAD

BOULEVARD HAROLD R. PAPE 910
PLAZA INN LOCAL 30 COL. GUADALUPE



\$1,000

MENSUALIDAD

LOTE BASE
250M2



TERRENOS SIN ENGANCHE

• MENSUALIDADES CONGELADAS

• ENTREGA INMEDIATA

• MAYOR PLUSVALIA



866-6515821